



SHUN y vergüenza



TREE - El vandalismo

Es la temporada para una matanza anual de árbol. Un árbol es una planta perenne. Tiene raíces, tallo o tronco con o sin hojas. Los árboles crecen a menudo en grupos y con otros tipos de vegetación crear un bosque. Bosque de proporcionar un hábitat para las criaturas microscópicas a grande.

Los árboles reducen la erosión y clima moderado. Se eliminan el dióxido de carbono del aire y lo almacenan en sus tejidos. Tienen un papel en el mantenimiento de la biodiversidad y un ecosistema equilibrado. Los árboles proporcionan sombra, madera para la construcción, ...

selva tropical es el hábitat con mayor biodiversidad. Las selvas tropicales son los pulmones de nuestro planeta, la Tierra. La tala, la quema de aumentar tierra para la agricultura es una amenaza para un ambiente saludable. Otra amenaza para los árboles son los rituales religiosos.

Hay 2 tipos principales de bosques. La Taiga al norte del Trópico de Cáncer. selva tropical entre el Trópico de Cáncer y Trópico de Capricornio.

La destrucción del bosque es a fin. La razón de la destrucción no es lo que importa. La destrucción es lo que importa.

Los bosques existentes, especialmente la Taiga y la selva tropical han de conservarse. Estos bosques son esenciales para el bienestar humano y la supervivencia. Los países que tienen derechos de soberanía sobre estos bosques necesitan para proteger estos bosques. De no hacerlo, se traduce en la sustitución cuentas y de Gobierno. Si esto falla pierde IT derechos de soberanía sobre los Bosques y la comunidad internacional se hace cargo.

Algunos bosque son reemplazados por árboles individuales especie. Esto destruye la biodiversidad. Cristianos sustituyen a la diversidad biológica con árboles individuales especie

(Arboles de navidad) . Se cortan los árboles para celebrar el cumpleaños de un falso mesías muerto.

Cristianos talar 200 millones de abeto, pino, abeto un año en una orgía de vandalismo del árbol!

Los cristianos son una colección de paganos cultos. Cristianos abusan constantemente **1GOD** de creaciones. Deliberadamente se dedicaron a destrozarse el planeta. Insultante **1GOD**. Esto termina!

Fondo: Los cristianos celebran el cumpleaños de un falso mesías, poniendo un árbol en el hogar, oficina ... Ellos se dan los muchos regalos. El árbol, de viviendas y edificios exterior están decorados con luces eléctricas.

Para esta celebración de 200 millones de abeto, pino y abeto son talados cada año. Otros 50 millones de árboles son talados para el embalaje y envolver cada año. ? toneladas de carbón se quema para la iluminación eléctrica de fantasía. Los mil millones en efectivo se gastan en, Alcohol (Bebida binge) , La compra de basura inútil, fumar, alimentos poco saludables, los juegos violentos y entretenimiento. Aumento de la violencia (Asalto, vandalismo, matando, Violación ..) , El aumento de los juegos de azar, el fraude, el robo, ...

Los árboles se secan para convertirse en basura. Envases se descarta añadir a la basura. Consejos están quedando sin vertedero para montañas de basura.

La basura inútil termina en cajas. Ellos desorden hasta áticos, garajes, habitaciones .. Esta acumulación de basura lleva a querer casas más grandes.

No se lo pierda

Deja de Cristiano árbol de vandalismo. Enseñar a los cristianos la responsabilidad ambiental. Planta un árbol.

Shun caminos cristianos. Mantenga los cristianos responsables. Re educarlos.

Detener la comercialización de Navidad. Detener la comercialización y la venta de alcohol, fuma, alimentos poco saludables, entretenimiento juegos violentos y los desperdicios inútiles. Cancelar la Navidad.

Dejar de crear tanta basura. La gente rinda cuentas, para crear demasiada basura. Ser frugal sobre la basura.

Reducir el consumo de energía. No utilizar la iluminación innecesaria. Reducir el calentamiento de refrigeración con el uso de ropa de protección.

Deja de combustión de carbón. Sustituir al carbón con energía no contaminante (Hidráulica, solar, eólica, olas) . No Nuclear • !!!

El acaparamiento es un trastorno mental. Acaparadores necesitan ayuda. Darles

Ayuda médica.

Custodio Guardián celebrar árboles!

Los árboles son esenciales para nuestra supervivencia, el bienestar. Ser un guardián del árbol.

Planta un árbol.

13.3.7. **Árbol** día **celebraciones**

CG Kalender

Una familia se reúne en torno a un árbol artificial de larga duración. Que ha sido decorado, canto, siendo alegre y cariñosa, dando unos a otros

(Árbol-fruta solamente) a continuación, compartir una comida. arriba del árbol de estancia hasta el día de Año

Nuevo. Se almacena hasta el próximo año.

CERO TOLERANCIA a la destrucción del bosque! ! !

Fin